



GDB: Über die Brücke der Genossame Dorf-Binzen zur Überbauung der Binzner. Foto: Victor Kälin

Neue Brücke hat ihre Feuertaufe bestanden

Vi. Ohne grosses Aufsehen hat die Genossame Dorf Binzen ihre neue Fussgängerbrücke über die Alp zur freien Benutzung übergeben. Bevor jedoch Fussgänger und Velofahrer die verkehrssichere Brücke benutzen konnten, sorgte die hochgehende Alp am 26. Juli für einen ersten Stress-test des neuen Bauwerks. «Unsere neue Brücke hat die Feu-

ertaufe zum Glück bestanden», freut sich Daniel Kälin, der Präsident der Genossame. Obwohl die Brücke inzwischen benutzbar ist, sind noch nicht alle Arbeiten abgeschlossen. In den nächsten Tagen werden noch einige Anpassungen und Abschlussarbeiten ausgeführt. Eine offizielle Eröffnung ist nicht geplant.